
El Ministerio de Ha-
cienda y Finanzas de la 
provincia de Buenos Aires 
informó que la industria 
manufacturera de la pro-
vincia de Buenos Aires 
tuvo un crecimiento en 
noviembre de 2022 del 
2,0% respecto del mismo 
mes del 2021, alcanzando 
21 meses de crecimiento 
interanual ininterrum-
pido, el periodo de alza 
más extenso desde que 
se tiene registro. Además, 
en los primeros once me-
ses de 2022 acumuló una 
suba de 7,0% respecto al 
mismo periodo del año 
anterior.

El Indicador Sintético de 
la Industria Manufacture-
ra (ISIM), elaborado por 
la Dirección Provincial de 
Estadística, mostró que en 
noviembre de 2022 seis 
de los once bloques que 
componen el ISIM-PBA 
tuvieron aumentos inte-
ranuales. Las principales 
variaciones, por orden 
de incidencia, fueron: 
Minerales no metálicos 
(18,8%); Productos quí-
micos (5,8%); Máquinas y 
equipos (8,8%); Vehículos 
automotores (5,7%); Refi-
nación de petróleo (2,0%) 

y Textiles y cueros (2,1%).
Al respecto, el ministro 

de Hacienda y Finanzas, 
Pablo López, aseguró que: 
“La producción industrial 
bonaerense superó am-
pliamente los niveles que 
encontramos al asumir 
la gestión: en noviembre 
operaba un 18,5% por 
encima de 2019. La indus-
tria es el principal motor 
del desarrollo económico 
y el cambio tecnológico. 
El progreso de la produc-
ción manufacturera bo-
naerense es esencial para 
un modelo productivo 
donde la industria sea el 
sector líder en el sendero 
de crecimiento nacional”; 
y agregó: “Una Provincia 
integrada e inclusiva ne-
cesita una industria pu-
jante; por eso, apuntalar 
su crecimiento ha sido 
una de nuestras priorida-
des desde el inicio de la 
gestión del Gobernador 
Axel Kicillof, y lo seguirá 
siendo”.

El ISIM tiene como ob-
jetivo disponer de un 
indicador mensual que 
permita observar el com-
portamiento de la activi-
dad industrial provincial. 
Se constituye mediante el 

seguimiento y estimación 
de los denominados Blo-
ques Industriales, confor-
mados por grupos de ac-

tividades industriales con 
características comunes, 
a través de estimaciones 
mensuales sobre el sector 

manufacturero provincial 
con base en información 
proveniente de la Encues-
ta Industrial Mensual que 

realiza el INDEC y datos 
obtenidos por releva-
mientos propios que rea-
liza dicha Dirección.
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La industria creció 2,0% en noviembre y alcanzó 
21 meses de crecimiento interanual consecutivos
Es el periodo de alzas más largo del que 
se tiene registro. Además, tuvo una suba 
acumulada del 7,0% interanual durante los 
primeros once meses de 2022.
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19 de marzo: San José

El gobernador de la 
provincia de Buenos 
Aires, Axel Kicillof, 
encabezó una reu-
nión con más de 30 
representantes sin-
dicales en la que se 
anunció el acuerdo 
paritario logrado con 
los gremios que repre-
sentan a las y los do-
centes bonaerenses, y 

las y los trabajadores 
de la ley 10.430. Fue 
en Casa de Gobierno, 
junto a los ministros 
de Trabajo, Walter Co-
rrea; y de Salud, Nico-
lás Kreplak; y el direc-
tor general de Cultura 
y Educación, Alberto 
Sileoni.

El acuerdo paritario 
se hará efectivo en 

tres etapas: en marzo, 
mayo y julio, prome-
diando un 40% en ese 
último tramo, y con-
templa retomar las re-
uniones en agosto.

Kicillof destacó que 
“a partir del diálogo 
con todos los gremios, 
seguimos transitando 
un camino de recu-
peración del salario 

después de años de 
abandono y estigma-
tización”.

Del acto participa-
ron representantes 
de UPCN, CICOP, FEB, 
SUTEBA, FEGEPPBA, 
SSP, UDOCBA, ATE, 
STIGAS, AJAMOP, 
SOEME, UDA, SADOP, 
ATE Ensenada, SOS-
BA, AMET y ACN.

La Provincia cerró el acuerdo 
paritario con estatales y docentes



Respecto al progra-
ma, la jefa comunal des-
tacó que “es parte de 
nuestro plan integral de 
seguridad que llevamos 
adelante en Vicente 
López. Estrella Federal 
es uno de los clubes e 
instituciones de barrio 
donde instalamos un 
botón de pánico para 
poder asistir de manera 
rápida a cualquier veci-
no que tenga una emer-
gencia no solo dentro 
del club, sino cerca de 
las instalaciones. Ya son 
230 instituciones entre 
clubes, salas de salud, 
hogares, ONGs que tie-
nen este botón de páni-
co instalado”.

Clubes Interconecta-
dos es una iniciativa me-
diante la cual se instalan 
botones de pánico en 

distintas instituciones 
del partido. Esto per-
mite dar una respuesta 
más rápida y eficaz ante 

cualquier emergencia 
para poder asistir con 
la patrulla municipal, el 
SAME y bomberos.

Los botones funcio-
nan por Wi-Fi y están 
conectados las 24 horas 
con el Centro de Moni-
toreo. Cada vez que un 
botón es activado, un 
operador se comunica 
con la institución para 
enviar a los efectivos 
correspondientes. El 
plan contempla la ins-
talación de más de 260 
dispositivos en todo el 
municipio.

Este programa forma 
parte de una red inte-
gral de seguridad que 
impulsa el municipio 
en todo el partido. Ya 
cuenta con más de 2100 
cámaras, 120 Puntos Se-
guros y 12 destacamen-

tos policiales ubicados 
a lo largo de los nueve 
barrios. Además, recien-
temente se incorporó 
una nueva patrulla mo-
torizada con equipos de 
última tecnología.

“Esta no es una herra-
mienta aislada, es parte 
de un sistema de seguri-
dad que venimos impul-
sando en Vicente López 
hace ya muchos años 
en donde los Puntos Se-
guros, las más de 2100 
cámaras instaladas y el 
aumento de patrulla-
je trabajan de manera 
coordinada con el Cen-
tro de Monitoreo para 
poder cuidar y defender 
a nuestros vecinos que 
es el objetivo principal 
de nuestro gobierno” 
concluyó Soledad Mar-
tínez.
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Vicente López continúa avanzando en su plan integral de seguridad. Por ello, la intendenta Soledad 
Martínez recorrió el club Estrella Federal en Florida para verificar el funcionamiento de uno de los 
dispositivos del programa Clubes Interconectados.

Soledad Martínez: “El objetivo 
principal de nuestro gobierno es 
cuidar y defender a los vecinos”

VICENTE LOPEZ

Comenzó la 
renovación del 
centro comercial 
de Villa Adelina

“Se trata de una in-
tervención urbanística 
de gran magnitud que 
impactará en forma 
positiva en la calidad 
de vida de los vecinos y 
comerciantes. Nuestros 
comercios son funda-
mentales para mejorar 
la actividad económi-
ca, por eso llevamos 
adelante estas obras”, 
contó el intendente 
Gustavo Posse tras re-
correr Av. de Mayo y 
charlar con los comer-
ciantes.

Los trabajos contem-
plan mejoras de todas 
las veredas, construc-
ción de dársenas de es-
tacionamiento, rampas 
de fácil acceso y sendas 
para cruces peatones. 
También, se están rea-
lizando tareas de poda 

y raleo de árboles.
Desde el municipio 

explicaron que la in-
tención de este proyec-
to integral es conservar 
su carácter verde, res-
petando el arbolado 
e incorporando mayor 
cantidad de canteros, 
además de ordenar el 
estacionamiento con 
nuevas dársenas.

“La mejor manera de 
potenciar el centro co-
mercial es mejorando 
el diseño e infraestruc-
tura del espacio urba-
no. Así se beneficia el 
uso del espacio públi-
co, priorizando al pea-
tón. Esta renovación va 
a mejorar la experien-
cia de nuestros vecinos 
con más espacio, co-
modidad y seguridad”, 
concluyó Posse.

Como parte de las mejoras urbanas para 
potenciar los centros comerciales a cielo 
abierto de todo San Isidro, el municipio 
comenzó las obras para transformar el 
centro comercial de Villa Adelina. Los 
trabajos se extenderán a lo largo de la 
avenida de Mayo.

SAN ISIDRO



El ministro de Infraes-
tructura y Servicios Pú-
blicos bonaerense, Leo-
nardo Nardini, junto a 
la intendenta de Malvi-
nas Argentinas, Noelia 
Correa, supervisaron el 
avance de los trabajos 

de asfalto e hidráulicas 
que se realizan en la ciu-
dad de Villa de Mayo. 
Las obras, ejecutadas en 
conjunto entre Provincia 
y Municipio, comprenden 
la pavimentación de más 
de 5.300 m2 y la instala-

ción de más de 230 me-
tros de cañerías con sus 
respectivos sumideros y 
cámaras de inspección. 
Estas tareas no solo con-
tribuyen a mejorar la 
circulación vehicular, al 
conectar la Avenida Ses-

quicentenario (ex Ruta 
197) con la calle Perito 
Moreno a través de Col-
payo, sino que también 
favorece al escurrimiento 
del agua para así mitigar 
el riesgo de inundaciones. 
Al respecto, Leo Nardini 
expresó: “Este convenio 
nos da la posibilidad de 
llevar adelante una obra 
que tiene más de 120 
millones de pesos de in-
versión por parte de la 
Provincia y que es funda-
mental porque compren-
de el ingreso de la Ruta 
197 hacia Villa de Mayo”. 
A su vez, Noe Correa des-
tacó la importancia de 
los trabajos para Parque 
Alvear porque “mejoran 
la conectividad con la sa-
lita, las escuelas primarias 
y secundarias, las plazas y 
la sociedad de fomento”

El intendente de Tigre, 
Julio Zamora, acompa-
ñado de la concejala Gi-
sela Zamora, inauguró y 
recorrió la ampliación y 
remodelación que llevó 
adelante el Municipio en 
la Escuela Primaria N° 44 
“Henry Ford” de la locali-
dad de Ricardo Rojas.

“Realmente una obra 
muy esperada por la co-
munidad de Ricardo Ro-
jas, por los docentes, por 
los auxiliares. Las condi-
ciones en las que esta-
ban no era la adecuada. 
Se habían caído muchas 
licitaciones provinciales 
para mejorar esta escue-
la y el Municipio tuvo la 
decisión de hacerlo des-
de la gestión municipal. 
Lo hicimos con mucho 
esfuerzo, mucho cariño, 
las aulas que se inaugura-
ron las podemos ver, son 
aulas hermosas para los 
alumnos que van a venir 

a estudiar. Una bibliote-
ca, baños nuevos, baños 
para personas con disca-
pacidad, remodelación de 
los viejos sectores de la 
escuela, todas son obras 
tendientes a lograr un 
nuevo impulso. Renovarse 
es vivir y realmente esta 
renovación de la escuela 
lo que pretende es poner 
en la comunidad de Ricar-
do Rojas un faro donde se 
vea la comunidad, donde 
la educación fluya y los 
niños y niñas que vienen 
aquí lo hagan en las me-
jores condiciones“, señaló 
el jefe comunal.

Y continuó: “La velo-
cidad y la cantidad de 
obras que está haciendo 
el Municipio en materia 
de educación es históri-
ca. Nunca se han hecho 
tantas obras, sobre todo 
vinculadas a arreglos, re-
facciones, remodelación 
de baños, cubiertas de los 

techos, ampliación de au-
las, escuelas nuevas, toda 
una batería de acciones y 
obras que, de alguna ma-
nera, tienden a seguir un 
desarrollo de crecimiento 
de la matrícula educativa, 
en un Tigre que cada día 
crece más. Somos 80.000 
habitantes nuevos, según 
el censo, y eso nos obliga 
a que pensemos en una 
planificación estratégica 
de lo que es nuestra ciu-
dad en materia educati-
va”.

Las labores que se lle-
varon adelante consisten 
en la construcción de tres 
aulas, una biblioteca, cin-
co módulos de baño que 
incluyen uno para perso-
nas con discapacidad, sala 
de dirección y secretaría, 
depósito y SUM-Come-
dor. Además, se realizó 
el recambio de luminaria, 
mástil, parquización y tra-
bajos de pintura integral 
que incluyeron el patio 
interno.

El acto comenzó con 
las palabras del director 
del establecimiento, Lucio 
Amarilla y la jefa de Ins-
pección Regional, Amelia 
Bressan, donde agrade-
cieron la gestión del Mu-
nicipio. Luego brindó su 
discurso el intendente 
Julio Zamora y ratificó su 
compromiso con la comu-
nidad educativa.

El subsecretario de Edu-
cación, Renso Heredia, 
indicó: “Es un día muy im-
portante, un día histórico 
para toda la comunidad 
de la Primaria N°44, una 
obra que venía demorada 
por distintas circunstan-
cias burocráticas y lega-
les, pero que por suerte 
el año pasado se pudo 
retomar la obra. Hoy esta-
mos inaugurando y es una 
felicidad para todos los 
docentes, auxiliares y, por 
supuesto, para todos los 
niños y niños que cursan 
acá en esta primaria”.

Después de sus palabras, 
el jefe comunal encabezó 
el descubrimiento de una 
placa conmemorativa y 
el corte de cinta que dio 

por inaugurado el nuevo 
espacio. Posteriormente, 
recorrió las instalaciones 
junto a la comunidad y 
autoridades presentes.

“Yo soy egresado de 
la escuela, y me produce 
muchas sensaciones, la 
verdad que es muy lindo 
volver a esta escuela. Se 
ha construido un sentido 
de pertenencia fuerte, esa 
es la idea, que los chicos 
se sientan identificados, 
que la escuela vuelva a 
ser la segunda casa de los 
estudiantes. Con respec-
to a esta inauguración es 
algo muy lindo porque la 
escuela está totalmente 
renovada, tenemos prác-
ticamente una escuela 
nueva. El acompañamien-

to del Municipio en las 
escuelas públicas siempre 
es importante, son los pri-
meros que están colabo-
rando con las necesidades 
y en este caso particular 
es una obra grande”, in-
dicó el director de la Es-
cuela Primaria N° 44, Lu-
cio Amarilla.

Durante el 2022, el Mu-
nicipio inauguró la Secun-
daria Nº 19 en Troncos del 
Talar. También, se están 
construyendo la escuelas 
Primaria N° 23 en Don 
Torcuato, Secundaria N° 
45 de Tigre centro y Se-
cundaria N°47 de Benaví-
dez. Además, se está re-
modelando de manera 
integral la Técnica N° 2 de 
Ricardo Rojas.

Tel. (011) 4731-0425

Av. Italia 1579  Tigre

ziteresabar@gmail.com

Julio Zamora inauguró la ampliación y remodelación de la 
Escuela Primaria N° 44 “Henry Ford” de Ricardo Rojas
El intendente de Tigre encabezó el acto y recorrió el establecimiento junto a la comunidad educativa y autoridades presentes. Entre los trabajos realizados 
por el Municipio se destacan la construcción de tres aulas, una biblioteca, cinco módulos de baño que incluyen uno para personas con discapacidad, sala 
de dirección y secretaría, depósito y SUM-Comedor. Además, se realizó el recambio de luminaria, parquización y trabajos de pintura integral.
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TIGRE

MALVINAS ARGENTINAS

Nardini y Correa recorrieron obras de 
pavimento e hidráulicas en Villa de Mayo



El intendente Mario Ishii 
inauguró el ciclo lectivo 
del Programa Finalización 
de Estudios en José C. Paz

El Intendente de José 
C. Paz Mario Ishii junto a 
la presencia de la direc-
tora provincial de Educa-
ción de Jóvenes, Adultos 
y Adultos Mayores, Silvia 
Vilta, quienes realizaron 
la apertura al ciclo lecti-
vo 2023 del Programa de 
Finalización de Estudios 
Secundarios FINES 2 en 
José C. Paz.

Acompañaron el even-
to de la Jefatura Regio-
nal IX el Inspector Gus-
tavo Copes, el Secretario 
de Gobierno, Pablo Man-
silla, el jefe distrital de 
Educación Adrián Martí-

nez, la Jefa de Asuntos 
docentes Hilda Amaya, 
la inspectora Modalidad 
Adultos y Centros de 
Educación Nivel Secun-
dario (CENS) María de las 
Mercedes Lois y la direc-
tora municipal de FINES 
2 Gladys Arriola; referen-
tes del sistema educativo 
y las sedes del distrito, 
estudiantes y familias.

El intendente de José 
C. Paz y secretario de 
ejecutivo de Ciudades 
del Aprendizaje en Ar-
gentina, Mario Ishii, 
agradeció el trabajo que 
vienen realizando las au-

toridades recordó a los 
estudiantes que “Traten 
de continuar, hay que 
tener ganas y yo los es-
pero en la Facultad y en 
la Universidad que les va 
a brindar una mejor ca-
lidad de vida y ustedes 
mismos son los que van a 
ir mostrando a sus hijos y 
nietos que con esfuerzo 
todo se puede”.

“Este programa FinES 
sea el espacio para que 
puedan ir a la Facultad, 
ustedes pueden salir ha-
cia adelante, agradezco 
todo el esfuerzo que es-
tán haciendo”. Y enfa-

tizó “la UNESCO nos ha 
distinguido porque so-
mos el distrito que más 
obras educativas ha he-
cho”.

De manera conjunta el 
estado municipal, provin-
cial y nacional ejecutan 
las herramientas necesa-
rias para que los ciudada-

nos puedan capacitarse 
y finalicen la educación 
primaria y secundaria 

construyendo derechos y 
oportunidades al servicio 
de generaciones futuras.

 “Que este programa FinES sea el espacio para que puedan ir a la Facultad”, 
dijo Ishii.
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Juan Andreotti inauguró el nuevo 
Jardín N°926 “José Gervasio Artigas”

SAN FERNANDO

El Jefe Comunal estu-
vo acompañado por la 
Diputada Nacional Alicia 
Aparicio y la Secretaria 
de Desarrollo Social, Edu-
cación y Medio Ambiente 
Eva Andreotti, quien ex-
presó: “Hoy realizamos 
la inauguración histórica 
del Colegio Normal de 
San Fernando, y ahora 
estamos inaugurando 
un Jardín de Infantes de 
doble jornada con salas 
de 3, 4 y 5 años que ya 
hace tiempo que necesi-

taba un cambio, y es to-
talmente nuevo”.

“Estamos orgullosos, 
porque es uno de los 
mejores Jardines que te-
nemos en San Fernando, 
está precioso y hoy pode-
mos compartirlo con las 
familias que vinieron a 
traer a sus chiquitos para 
su primera experiencia 
escolar, y también por 
el gran esfuerzo hecho 
por todos los vecinos y 
vecinas de San Fernando 
para que la gestión mu-

nicipal pueda hacer una 
inversión histórica en 
Educación. Hoy hicimos 
las últimas inauguracio-
nes en este colegio tan 
grande, querido y repre-
sentativo para todos los 
sanfernandinos”, conclu-
yó la funcionaria.

El proyecto fue la cons-
trucción de un nuevo 
Jardín de Infantes de 520 
m2 con 4 aulas: 2 para 
sala de 5, una para 4 y 
una para 3, y aula extra 
para Jardín Maternal o 

uso especial. Tiene ba-
ños accesibles desde las 
aulas y un sector de sa-
nitarios comunes, para 
maestros y personas con 
discapacidad; cocina, 
una dirección y una se-
cretaría, más un amplio 
SUM, un espacio de jue-
gos exterior y otro sector 
para huerta. Cuenta con 
un nuevo acceso, sector 
de recepción en planta 
baja, y ascensor para chi-
cos con movilidad redu-
cida.

El Intendente Juan Andreotti inauguró el Jardín N° 926, que funciona en el edificio de la Unidad 
Académica Artigas, reconstruido en el marco del Programa Municipal de Ayuda a Escuelas 
Provinciales, y hoy plenamente habilitado para recibir a los pequeños.



La intendenta interina 
de Malvinas Argentinas, 
Noelia (Noe) Correa, y el 
ministro de Infraestruc-
tura y Servicios Públicos 
de la Provincia de Bue-
nos Aires, Leonardo (Leo) 
Nardini, inauguraron un 
nuevo pavimento en la 
ciudad de Grand Bourg.

Se trata de la calle Can-
gallo, entre Paso de los 
Patos y Felipe Lavallol, en 
el barrio Santa Lucía.

La intendenta dijo: 
“Estamos muy conten-

tos porque continuamos 
inaugurando obras en 
Malvinas Argentinas. Los 
vecinos están muy felices. 
Llegamos con la obra pú-
blica, obras de calidad, a 
cada rincón del distrito”.

Por su parte, el minis-
tro Leo Nardini señaló: 
“Todos los días seguimos 
transformando el distrito 
más allá de las dificulta-
des. Seguimos invirtiendo 
en Malvinas Argentinas, 
avanzando a pasos agi-
gantados. El pavimento 

genera accesibilidad, se-
guridad, asique seguimos 
en el rumbo de la trans-
formación como viene 

sucediendo en los últimos 
siete años”.

La obra comprende un 
total de 1071.6 mts2. Be-

neficia a 380 habitantes 
aproximadamente. Ade-
más, forma parte del pro-
yecto de pavimentación 

de las calles Santos Vega 
entre Maipú y Paso de los 
Patos, y Paso de los Andes 
entre Pasco y Cangallo.

Correa y Nardini inauguraron el pavimento de la calle Cangallo 
Es en la ciudad de Grand Bourg. El barrio Santa 
Lucía crece con este nuevo acceso para los 
vecinos. Se llevó a cabo por administración 
municipal.
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Con el objetivo de pre-
venir enfermedades ma-
marias, el Municipio de 
San Isidro comenzó una 
campaña con controles 
gratuitos y sin turno pre-
vio en diferentes puntos 
del distrito. Se trata de 
un consultorio móvil que 

con un sistema innovador 
detecta en forma precoz 
patologías en el seno. 
El punto de partida fue 
la Delegación de Beccar, 
donde se acercaron una 
gran cantidad de vecinas.

Para los chequeos se 
utiliza un dispositivo con 

microsensores que se co-
loca en el seno y detecta 
diferencias de tempera-
tura; ya que esos cambios 
pueden indicar alguna 
enfermedad mamaria.

“Facilitar este tipo de 
controles de salud a nues-
tras vecinas es clave para 
detectar en forma tem-
prana diferentes patolo-
gías que si son diagnos-
ticadas a tiempo pueden 
salvar vidas”, contó la 
concejal Macarena Posse 
desde el consultorio móvil 
en Beccar.

Así como lo hicieron 
muchas vecinas, la con-
cejal de San Isidro probó 
este chequeo innovador 
no invasivo en el cual solo 
se coloca un parche au-
toadhesivo durante unos 
minutos y puede detectar 
en forma precoz alguna 
enfermedad.  Este estudio 
es un complemento de la 

mamografía y las ecogra-
fias anuales.

La campaña continúa, 
de 10:00 a 14:00, el sá-
bado 18 de marzo en la 
Plaza Manuel Belgrano 
(Dean Funes y La Calan-

dria Villa Adelina) y el 
sábado 25 en la Estación 
Martínez.

Este control no es reco-
mendado para mujeres en 
las siguientes situaciones: 
embarazadas, amaman-

tamiento, tratamiento de 
cáncer de mama (quimio-
terapia o radioterapia); 
procesos infecciosos: y 
quienes se hayan realiza-
do el último año una eco-
grafía o mamografía.

San Isidro instaló un consultorio móvil con tecnología 
innovadora para detectar enfermedades mamarias
Campaña de controles gratuitos.

MALVINAS ARGENTINAS



Juan Andreotti y Luana Volnovich ampliaron las 
prestaciones para PAMI en el Hospital Municipal

El Intendente Juan 
Andreotti y la Directora 
Ejecutiva del PAMI, Lua-
na Volnovich, firmaron 
un convenio para que el 
Hospital Municipal San 
Cayetano brinde todas 
sus prestaciones como 
atención en consultorios, 
diagnóstico por imáge-
nes, cirugías, kinesiología 
e internación a las afilia-
das y afiliados de la obra 
social, como jubilados y 
Ex Combatientes de Mal-
vinas y sus familiares.

Andreotti expresó: 
“Hoy es un día muy im-
portante para los afiliados 
al PAMI de San Fernando 
y también para el sistema 
municipal de salud. Que-
remos seguir brindando 
un excelente servicio a to-
das las vecinas y vecinos, 
por eso agradezco muy 
especialmente a Luana 
(Volnovich) porque desde 
que ella está a cargo le ha 
dado al PAMI ‘una vuelta 

completa’, y eso hay que 
reconocerlo. Nosotros 
siempre bregamos para 
trabajar con ellos, así que 
muchas gracias a Luana y 
su equipo”.

Por su parte, Volnovich 
detalló: “Firmamos un 
convenio con el Intenden-
te Juan Andreotti para 
contar como parte de 
nuestra red de prestado-
res a este Hospital Muni-
cipal tan importante que 
tiene San Fernando con 
excelentísima atención, 
desde la consulta a los es-
pecialistas hasta la inver-
sión municipal para tener 
la mejor tecnología para 
los vecinos en general, y 
también a nuestros adul-
tos mayores”.

Acompañaron a la firma 
la Diputada Nacional Ali-
cia Aparicio; junto con el 
Subdirector Ejecutivo de 
PAMI, Martín Rodríguez; 
el Director de la UGL VIII, 
Lucas Boyanovsky; el Di-

putado Provincial Matías 
Molle; el Secretario de 
Salud municipal, Marcelo 
Campos, y la Subsecreta-
ria Claudia Regenjo; la 
concejal Paula Guevara; 
la Directora del PAMI San 
Fernando, María Gueva-
ra; y personas mayores 
que son pacientes en el 
hospital.

“Este convenio permite 
al PAMI tener la tranqui-
lidad que nuestros afi-
liados se atienden en el 

mejor lugar, y también 
ayudamos a una enorme 
gestión municipal que 
construyó este hermoso 
Hospital”, destacó la Di-
rectora Ejecutiva del Insti-
tuto Nacional de Servicios 
Sociales para Jubilados y 
Pensionados. “Esta coor-
dinación y cooperación 
entre el PAMI y el Muni-
cipio nos permite seguir 
mejorando la salud, así 
que estamos muy conten-
tos”, finalizó.

El Intendente de San Fernando y la Directora Ejecutiva del PAMI, acompañados de la Diputada Nacional Alicia 
Aparicio y más autoridades, firmaron un convenio por el que el Hospital ‘San Cayetano’ aumenta su oferta 
prestacional gracias a una ampliación edilicia que incorporó nuevos servicios. Afiliados y afiliadas podrán 
acceder a diagnósticos por imágenes, cirugías, internaciones, kinesiología, rehabilitación, especialidades 
en consultorio y más. “Queremos brindar un excelente servicio a todas las vecinas y vecinos, siempre 
bregamos para trabajar con PAMI así que agradecemos a Luana y su equipo”, dijo Juan Andreotti.
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Se abordaron los prin-
cipios de la huerta agro-
ecológica comunitaria en 
ámbitos urbanos: adap-
taciones al clima, espacio, 
contenedores reutiliza-
dos, sustrato, planifica-
ción y riego, entre otros.

La actividad forma 
parte del programa de 

Huerta de la Dirección 
de Desarrollo Sostenible 
de Vicente López, el cual 
ofrece distintas activi-
dades para que los veci-
nos puedan cultivar sus 
propios alimentos, ele-
gir productos agroeco-
lógicos   y acceder a una 
alimentación saludable, 

libre de agrotóxicos y 
químicos.

Cultivar hortalizas 
agroecológicas es una 
forma sencilla y efectiva 
de llevar un estilo de vida 
más sostenible y saluda-
ble. Esta práctica ayuda a 
reducir los impactos am-
bientales asociados con 

el transporte y la produc-
ción de alimentos. Ade-
más, las verduras agro-
ecológicas de la huerta 
hogareña son más fres-
cas y saludables que las 
compradas, permitiendo 
conectarse mejor con los 
alimentos que se consu-
men.

SAN FERNANDO

Vicente López incorporó una nueva huerta en la Costa
Se inauguró una nueva huerta en el Paseo de la Costa, con un taller de esta temática para los vecinos.

Viví Arte: los muros 
de Vicente López 
continúan brillando
Recientemente, la Secretaría de Cultura de 
Vicente López sumó 13 nuevas obras a la 
plataforma digital de Viví Arte.

Viví Arte es un programa 
que funciona en Vicente 
López desde el año 2013. 
Tiene como objetivo reali-
zar obras artísticas de gran 
escala en espacios públicos 
para mejorar la calidad de 
vida y fomentar la integra-
ción de los vecinos a través 
del arte y la cultura.

De la iniciativa partici-
paron más de 60 artistas, 
quienes trabajaron te-
niendo en cuenta el es-
pacio y el entorno, estu-
diando las características y 
el uso de cada lugar para 
crear una obra específica 
para ese espacio.

En los últimos meses 
se fueron incorporando 
nuevas obras a lo largo 
de todo el municipio, así 
como también se realiza-

ron la restauración y el 
mantenimiento de mu-
chos otros trabajos.

A través de la platafor-
ma digital de Google Arts 
& Culture, personas de 
todo el mundo pueden 
disfrutar de una colección 
de 412 imágenes y videos 
de las intervenciones de 
arte urbano realizadas en 
los espacios públicos del 
partido, además de his-
torias sobre los distintos 
barrios y las obras allí ins-
taladas.

Todas las obras que es-
tán presentes en el muni-
cipio se pueden apreciar 
mediante la plataforma 
digital https://artsandcul-
ture.google.com/partner/
municipalidad-de-vicen-
te-lopez



“Estuvimos dialogan-
do con representantes 
del Club Hacoaj sobre 
cómo trabajar de forma 
articulada con el propó-
sito de beneficiar a la co-
munidad. Este convenio 
va a permitir que mu-
chos vecinos y vecinas se 
vean beneficiados. Des-
de el Municipio vamos 
a continuar escuchando, 
apoyando y acompañan-
do las propuestas que 
nos acercan cada una 
de las instituciones del 
distrito”, expresó el jefe 
comunal.

Durante la reunión el 
intendente y los repre-
sentantes de la institu-
ción acordaron mante-
ner una agenda común 
para continuar en accio-
nes conjuntas que favo-
rezcan el desarrollo de 
Tigre y su comunidad.

Daniel Szylder, vi-
cepresidente del Club 
Náutico Hacoaj, sostu-
vo: “Este es un convenio 
favorable para la comu-
nidad porque vamos a 
subsidiar a tres institu-
ciones que son de Tigre 
y conjuntamente con 
ello vamos tener algunas 
acciones solidarias para 
poder apoyarlos. Esta es 
la forma de que en una 
sociedad podamos crear 
vínculos, para que entre 
todos logremos un me-
jor bienestar. Nosotros 
somos tigrenses con 80 
años acá y nos sentimos 
muy apoyados por el 
Municipio, eso se ve en 
los hechos”.

El Municipio de Tigre y el Club Náutico 
Hacoaj firmaron un convenio para asistir a 
instituciones del distrito
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En el Palacio 
Municipal, el 
intendente de 
Tigre, Julio Zamora 
y autoridades del 
Club Náutico Hacoaj 
firmaron un convenio 
para brindar en 
conjunto asistencia 
a la Cooperadora 
del Hospital Gral. de 
Agudos Magdalena 
V. De Martínez de 
General Pacheco, 
la Escuela Hogar 
Don Orione y el 
Hogar Santa Rosa. El 
objetivo del acuerdo 
es fortalecer el 
trabajo que realizan 
las instituciones del 
distrito y beneficiar a 
la comunidad.



Av. San Martín 2045      Villa de Mayo

(*) El 20 de marzo de 
1966, se realizaron los 
festejos por la eleva-
ción de José C. Paz al 
rango de ‘Ciudad’, con 
la presencia del Go-
bernador bonaerense, 
Dr. Anselmo Marini; el 
Intendente de General 
Sarmiento, Angel C. 
Tesi y el Diputado Dr. 
Juan Carlos Varela Ba-
rrios, quien presentó 
el proyecto de Ley en 
la Legislatura Provin-
cial.

 
(*) Nelly ‘Coca’ Altu-

be, profesora de mú-
sica en los Colegios: 
San Martin del Cruce 
de José C. Paz y del 
Colegio Nacional de 
San Miguel, donde 

fue mi profesora en 
1976, creó los coros de 
los dos Colegios; y en 
1970, crea el Coro Po-
lifónico de José C. Paz 
que dirigiera durante 
treinta y seis años. 

Fue su inquietud di-
fundir la cultura y la 
música Latinoamerica-
na y Argentina. 

Paceña de nacimien-
to y nieta del fundador 
don José Vicente Altu-
be. Junto a su hermana 
Chichita, sus sobrinas y 
sobrino y algunos ami-
gos, crearon el Museo 
Histórico ‘José Altube’ 
con el fin de preservar 
la historia de la ciudad.

Este 24 de marzo, 
Coca cumple 93 años. 
Honra y Honor.

Dos episodios 
importantes en 
José C. Paz
Escribe: Dr. Prof. Carlos Victor Zalazar 

En el restaurante Vi-
vanco, el intendente Julio 
Zamora se reunió con los 
bomberos voluntarios de 
todo Tigre para la entre-
ga de un respaldo eco-
nómico destinado a la 
compra de 100 equipos 
de respiración autónoma, 
que mejorarán las con-
diciones de trabajo del 
personal y facilitarán su 
servicio a la comunidad. 
Durante el encuentro, el 
jefe comunal dialogó con 
las autoridades de cada 
institución sobre la asis-
tencia a la seguridad ciu-
dadana y las necesidades 
de los cuarteles.

“Es un día muy impor-
tante para los bomberos 
de Tigre por la compra 
del equipamiento para 
los cuarteles de Don Tor-
cuato, General Pacheco, 
Benavidez, Tigre centro, 
siendo un hecho que tie-
ne que como fin proteger 
a los propios bomberos 
voluntarios y la seguridad 
ciudadana, para asistir 
eficazmente cada uno de 
los siniestros. Este es un 
aporte adicional al que 

mensualmente la comu-
nidad realiza a los cuar-
teles”, mencionó el jefe 
comunal.

Y agregó: “Anuncia-
mos que Tigre va a tener 
la primera escalera de 55 
metros de toda la provin-
cia de Buenos Aires y eso 
nos pone a la delantera 
de la prevención y el tra-
bajo por el cuidado de la 
vida de nuestros vecinos. 
El Municipio siempre está 
con el oído atento y en 
vínculo con las institu-
ciones, lo que nos hace 
mejorar nuestra gestión y 
transformar sus deseos en 
políticas concretas”.

En el acto, el intenden-
te y los representantes de 
cada institución firmaron 
un decreto municipal 
para oficializar la entre-
ga. Los nuevos equipos 
permitirán que el perso-
nal de bomberos pueda 
circular por lugares con-
taminados sin afectar su 
salud y proteger las vías 
respiratorias.

El representante de la 
Sociedad de Bomberos 
Voluntarios de Benaví-

dez, el comandante ge-
neral Alfredo González, 
sostuvo: “El Municipio 
siempre está colaboran-
do con nosotros. Esta en-
trega es importante para 
cubrir al personal en cual-
quier siniestro que tenga-
mos. Nosotros nos senti-
mos acompañados por el 
intendente Julio Zamora 
que nos colabora y apoya 
en todas las necesidades. 
Nos vamos muy agradeci-
dos y felices de tener es-
tos equipos”.

El representante de la 
Sociedad de Bomberos 

Voluntarios de Tigre cen-
tro, el comandante gene-
ral Rodolfo Vandolino, 
dijo: “Este es un evento 
importantísimo, pocas 
veces visto de que nos en-
treguen tantos equipos 
como los que nos dieron 
esta vez, con un esfuer-
zo enorme del Munici-
pio. Nos hemos visto muy 
acompañados y además 
conseguimos una escale-
ra, que tanto habíamos 
anhelado y que no solo 
es útil para Tigre sino 
también para distritos ve-
cinos”.

El Municipio entregó un apoyo económico a 
todos los cuarteles de bomberos de Tigre para 
la compra de equipos de respiración autónoma
Fue oficializado por el intendente de Tigre en un acto celebrado junto a los representantes de los 
cuerpos de Benavídez, General Pacheco, Tigre centro y Don Torcuato. El objetivo es mejorar las 
condiciones de seguridad del personal y facilitar su servicio a la comunidad.
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TIGRE

La sanfernandina Zaira Nara (modelo y conductora),
llego a ocupar el puesto 47 entre las más sexys del mundo


